
2021 年 12 月度社員総会 決意表明 

 

私は、グループホームビートル西千葉で管理者をしています神田知美と申します。 

今回、社員総会で決意表明をしてもらえないかというお話をいただき、自分にとってきっ

と良い機会になると思い、前向きにお受けして、この場にいます。 

 

私はこれまで福祉の仕事は全く違う職種で仕事をしておりました。 

人と関わり、担当した方の相談や交渉をする仕事で、その結果が数字として評価される事 

に遣り甲斐を感じておりましたが、その反面「本当に人の役に立っているのだろうか？」

といった疑問や虚しい気持ちが芽生えたり、理不尽な職場から環境を変えたくて、転職を

繰り返したりしました。「自分の仕事や生き方」についていつも考えていましたが、その

答えは見いだせずにいました。 

 

そんな中、約 1年前に縁あってこの会社の採用面接を受けました。ただそれは、私が今ま

でに経験したことがない面接で驚きました。まず驚いたのが、「お互いに面接の印象と実際

入社したあとで食い違いがないように腹を割って話をしましょう」と仰って下さり、本当に 

時間をかけていただいた面接でした。面接でありがちな質疑応答ではなく、本当にたくさん

のお話をさせていただきました。そして、「この上司の方たちと仕事をさせていただきたい。 

」と思い、またそれは今までの私がもやもやと考えていた事に対して、何か「覚悟を決め 

られた」気持ちにもなり、入社させていただく事になりました。 

 

私は、グループホームビートルに入居されている皆さまと一緒に過ごす中で、おひとりお

一人の個性を知っていくこと、お話ししたり、相談に乗ったり、ご家族や相談員の方とお話

しする事で、どうすればいいかわからないながらも入居の皆さまが少しでも自立できるよ

うにサポートしていく事の繰り返しをしています。 

受け身ではなく、私たちのほうからも個性を活かす支援を提案していくこの仕事に「人の

事を想って、自分自身がたくさんの経験や成長をさせていただいている、勉強させてもらっ

ている」といった確かな実感があります。 

そして、いつでも私の相談に乗ってくれる上司がいて、本当に充実した毎日を送ることが

できている環境に感謝しています。 

 

最後に、私の決意は、２つあります。 

1 つ目は、個人目標ですが、「人は環境で変わる」という言葉を私自身がこの 1 年で実感

しています。入居者の皆さまにも一緒に働く仲間にも「個人として成長できる生活環境や職

場環境」を作れるようにしたいです。その為にも私自身の成長が不可欠でもありますので、

カウンセラーなどの資格を取得したいと思っています。 



 

2つ目は、「障害者グループホームならビートルだ」という認知度をあげていきたいです。

関わる人たちや地域に信頼していただける施設を作って、いつも一番に思い出してもらえ

たり、いつも一番に頼ってもらえる施設としてシェア拡大に向けて貢献したいと思ってい

ます。 

 

皆さまの前でこのように決意表明をさせていただきましたので、心を強くして、有言実行

できるように頑張りたいと思います。 

本日はこのような機会をいただき、ありがとうございました。 

 


